

Stadtwerke Saarlouis

## Energiespar-Detektor ausgezeichnet

**[28.11.2013] Die Stadtwerke Saarlouis erhalten den VKU-Innovationspreis in der Kategorie Energiewirtschaft für ihr HausHeld-System.**

Der Verband kommunaler Unternehmen (VKU) hat auf seiner Verbandstagung in Berlin (27. bis 28. November 2013) zum dritten Mal den VKU-Innovationspreis verliehen. Den Preis in der Kategorie Energiewirtschaft nahmen Ralf Levacher und Wolfgang Müller, Geschäftsführer der Stadtwerke Saarlouis, entgegen. Der kommunale Versorger erhält die Auszeichnung für das HausHeld-System, ein technisch sehr leicht handhabbares Gerät, das hilft, Energiesparpotenziale im Haushalt zu identifizieren. Das Gerät wird kostenfrei an Haushalte abgegeben. VKU-Präsident Ivo Gönner sagte: „Die Stadtwerke Saarlouis kommen damit dem Wunsch vieler Kunden nach, Energie zu sparen. Mit Projekten wie diesen bringen kommunale Unternehmen zudem ihre Service-Orientierung zum Ausdruck und setzen zugleich neue Maßstäbe in der Kundenorientierung“.

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, Stadtwerke Saarlouis, VKU, VKU Innovationspreis